



ふるさとへの思いを全国に

声優でしおがま文化大使の山寺宏一さんを講師に迎えNHK「東北発ラジオ深夜便」の公開収録が行われました。放送は3月10日、11日。深夜～午前5時。ふるさとへの思いを込めたトークをお聴き逃しなく。
(2月7日 遊ホール)

パチリ！ タウンアイズ

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎364-1111) までご連絡ください。



「まちゼミ」講師はお店の店主さん

本町通りのお店の店主が講師を務める「まちゼミ」。第3回目は酒屋の店主が「ぎき酒のいろは」と題して日本酒の知識を伝授しました。「純米、大吟醸。聞いたことはあるけれど、講習でその違いを学び、おいしいお酒も楽しむことができた」と参加者は大満足のようでした。
(1月31日 まちカフェ竹下園)



松島湾を囲むエリア一体型の観光振興を

松島湾の広域観光推進を目的とした「松島湾観光フォーラム」が開催されました。パネルディスカッションでは、イベントや特産品づくりなどに取り組む3人のパネリストが活動を紹介したほか、滞在型観光の重要性や行政区域にこだわらないエリア一体での連携取り組みが必要といった意見が出されました。
(2月4日 遊ホール)



こどもたちの作品展 ～ギャラリートーク～

「杉村惇画伯に挑戦！こどもたちの作品展」が開催され、初日には、出展者のこどもたちが作品の前にギャラリートーク(作品解説)を行いました。すでに芸術家の風格が…。
(2月8日 塩竈市杉村惇美術館)



今年も大盛況！塩竈ゆめミュージカル

オリジナル作品で上演された塩竈ゆめミュージカル「遠い日の忘れもの」。4歳～70歳まで市民の皆さんが熱演しました。2日間4公演の来場者は約1,200人。1回目の公演にはしおがま文化大使の山寺宏一さんも応援に駆け付けてくれました。今年も涙あり笑いありの、感動の舞台となりました。
(2月14日 遊ホール)



しおがま巡りと鍋まつり

無料バスに乗って、美術館や旧亀井邸など観光施設を巡る『冬のしおがま巡り』。メイン会場では「しおがまおでん！鍋まつり」も開催され、子どもから大人まで冬の塩竈観光を楽しんでいました。
(2月15日 旧亀井邸・マリゲート塩釜)